

Nota de prensa

OEI Y EL CONSORCIO DE INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR PARA EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DE EL SALVADOR (CIESCE) FIRMAN CONVENIO DE COOPERACIÓN.

- La OEI y la CIESCE, diseñarán e implementarán una propuesta de programas de formación y actualización permanente para la generación del conocimiento, el desarrollo tecnológico y la formación de los recursos humano de alto nivel en las Instituciones de Educación Superior (IES).
- Se realizarán acciones conjuntas desde los cuatro Clúster-CIESCE (manufactura liviana, energía, agroindustria y tecnologías de información y comunicaciones).

El Salvador, 12 de abril de 2023.

La OEI, Institución de Cooperación Internacional Iberoamericana en la región centroamericana, contribuye e impulsa el desarrollo político, educativo, cultural, económico, ecológico y social, sobre la base de las relaciones de amistad existentes entre el Gobierno de la República de El Salvador y las Instituciones de Educación Superior presentes en CIESCE. En la macro estrategia de futuro compartida entre las áreas de Educación Superior, actualmente está implementando un “Programa para la Educación y la Productividad”, en una nueva etapa de la OEI, para alinear a Iberoamérica con una economía global, donde la innovación y el conocimiento son los principales activos” y en consecuencia se promueva la mejora de la productividad y competitividad en Iberoamérica desde la educación.

Por su parte la Asociación Consorcio de Instituciones de Educación Superior para el Crecimiento Económico de El Salvador (CIESCE), entidad apolítica, no lucrativa, ni religiosa, una de las apuestas más insignes de la Educación Superior al estar conformada por nueve prestigiosas Instituciones, con gran experiencia y calidad en la formación de recurso humano especializado y técnico-tecnológico.

Este acuerdo contribuirá a través del conocimiento y sinergias para impulsar el crecimiento económico y social de El Salvador, entre otros, promoviendo el desarrollo de las competencias digitales en las universidades, respondiendo al reto de desarrollo tecnológico y la formación del talento humano, fortaleciendo el triángulo virtuoso universidad-empresa.



CONTACTO

Nelly Soto
Coordinadora de Comunicación
OEI El Salvador.
nelly.soto@oei.int
(+503) 73183065
(+503) 2132 1700Ext. 02

CIESCE colaborará con la [OEI en El Salvador](#) en proyectos de investigación y estudios sobre diferentes tópicos relativos a los ámbitos de ciencia, tecnología, sociedad, innovación, economía y cambio climático.

Además, **se realizarán acciones conjuntas** desde los cuatro Clúster-CIESCE (**manufactura liviana, energía, agroindustria y tecnologías de información y comunicaciones**) a nivel nacional para promover la productividad y competitividad desde cada una de las IES que conforman el consorcio de universidades.

La firma del acuerdo estuvo a cargo de Mariano Jabonero Blanco - secretario general y de la OEI con sede en Madrid, España y los rectores de las instituciones que integran el CIESCE: S.J. Andreu Oliva de La Esperanza, presidente del CIESCE - Universidad Centroamericana José Simeón Cañas; Dr. Mario Rafael Olmos Argueta, vicepresidente de CIESCE - Universidad Don Bosco, Ing. Carlos Arriola, secretario del CIESCE - Escuela Especializada en Ingeniería ITCA-FEPADE, Dr. José Enrique Sorto Campbell - Universidad Dr. José Matías Delgado; Sr. Moisés Martínez Zaldívar - Universidad Católica de El Salvador; Ing. Ramón Alberto Vega Calvo - Escuela Superior Franciscana Especializada ESFE-AGAPE; Ing. Mario Antonio Ruiz Ramírez - Universidad Francisco Gavidia; Lic. José Salvador Alvarenga Rivera - Universidad Capitán General Gerardo Barrios, y Dr. Pedro Fausto Arieta Vega - Universidad de Oriente.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 proyectos activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.



CONTACTO

Nelly Soto
Coordinadora de Comunicación
OEI El Salvador.
nelly.soto@oei.int
(+503) 73183065
(+503) 2132 1700Ext. 02